

E ENTREVISTA. ESTRELLA BELÉN QUIDEL SOBARZO (PSC), concejala electa de Temuco:

ESTRELLA QUIDEL

"Yo no pertenezco a la derecha de elite, sino a una derecha social de terreno, enfocada en priorizar y mejorar la calidad de vida de las personas"

Andrea Arias Vega
 andrea.arias@australtemuco.cl

La profesora cristiana de Educación Diferencial y actual presidenta regional del Partido Social Cristiano (PSC), Estrella Belén Quidel Sobarzo (32), es una de las dos nuevas ediles mujeres electas del Concejo Municipal de Temuco. Con 3.939 votos, lo que representa el 2,53% de los sufragios, consiguió entre 86 candidatos uno de los 10 escaños del órgano colegiado de la capital regional.

Junto a Micaela Becker García (Ind-RN), quien sacó la primera mayoría con 10.764 votos (6,91%), es una de las dos nuevas concejalas que se integran al Concejo de Temuco. Ambas se suman a la reelección de la concejala de RN, Claudia Peñailillo Guzmán, quien sacó 7.569 sufragios (4,86%).

De este modo, todas las ediles mujeres del Concejo Municipal de Temuco son de derecha, pudiendo pasar de tres a cuatro, si es que se suma la candidata Ind en cupo UDI, Daniela Quintana, quien obtuvo un empate técnico con el gremialista Mario Jorquera, según datos preliminares del Servel.

La concejala Quidel es vecina del macrosector Amanecer y ha trabajado en distintos establecimientos educacionales los últimos 7 años en la comuna. Posee historia política anterior al PSC, ya que fue militante de RN e integró la directiva regional de la Juventud del partido. Tras renunciar estuvo entre los 100 fundadores del Partido Conservador Cristiano (PCC), colectividad que desapareció.

“

Agradezco el inmenso apoyo de las personas a las que le hizo mucho sentido nuestra propuesta basada en los principios y valores cristianos, con un fuerte componente de ayuda en lo social”.

“

Mi compromiso es representar a mis vecinos, por lo que voy a recorrer en terreno cada sector de la comuna para conocer de primera fuente los ámbitos a trabajar en coordinación con los dirigentes y agrupaciones sociales y cristianas”.

Era la primera vez que asume un desafío electoral, consiguiendo el objetivo al primer intento. Su trayectoria política había estado vinculada sólo a su rol de ayuda social en distintos sectores de Temuco, ya que una de sus pasiones, según re-

calca, “es colaborar y buscar redes de ayuda para otros”.

- ¿Cómo recibe el haber sido electa entre 86 candidatos?

- Agradezco el inmenso apoyo de las personas a las que le hizo mucho sentido nuestra propuesta basada en los principios y los valores cristianos con un fuerte componente de ayuda en lo social. En especial a mis vecinos, quienes han reconocido el trabajo que por años hemos realizado en los diferentes sectores de Temuco.

- Junto a Micaela Becker son los nuevos rostros femeninos de la derecha en el Concejo, ¿cuál debería ser el impacto de su participación en el órgano colegiado?

- Bueno, en primer lugar, representaré fielmente los intereses, no solamente de aquellos vecinos que votaron por mí, sino de la ciudadanía en general en las temáticas que a ellos realmente le interesan, como lo es el tema seguridad, salud, educación, protección social en los sectores más vulnerables, entre otras necesidades. Y junto con aquello está mi rol fiscalizador, donde velaré por la probidad y la transparencia en el Concejo Municipal, y además como cristiana el promover temáticas relacionadas con los principios y valores.

- ¿Qué derecha es la que representa la concejala Quidel?

- Yo no pertenezco a la derecha de elite, sino a una derecha social, de terreno enfocada en priorizar y mejorar la calidad de vida de las personas. Somos una derecha que defiende los valores y los princi-

LA CONCEJALA ELECTA ESTRELLA QUIDEL, ES UNA DE LAS TRES MUJERES EDILES DEL CONCEJO MUNICIPAL DE TEMUCO, PUDIENDO SER CUATRO DEPENDIENDO DE LO QUE SUCEDA CON EL DESEMPATE ENTRE DANIELA QUINTANA Y MARIO JORQUERA.

pios cristianos, pero siempre en terreno con la gente, sobre todo, con los más vulnerables para representarles de buena manera.

- ¿Cuáles serán sus primeras gestiones tras asumir?

- Mi compromiso es representar a mis vecinos, por lo que voy a recorrer en terreno cada sector de la comuna para conocer de primera fuente los ámbitos a trabajar dentro de la comuna y coordinar un trabajo conjunto con dirigentes y agrupaciones sociales y cristianas.

- ¿Cómo evalúa la reelección del alcalde Neira?

- El triunfo del alcalde Neira fue claro, ya que obtuvo un porcentaje de votación alto, por lo que es necesario reforzar los aspectos positivos de la gestión que ha realizado dentro de la comuna, pero también es importante trabajar en aquellos aspectos que la ciudadanía ha manifestado como negativos, así es que pretendo ser una concejala que pueda



“

El triunfo del alcalde Neira fue fuerte y claro (...) por lo que es necesario reforzar los aspectos positivos de la gestión, pero también trabajar en aquellos que la ciudadanía ha manifestado como negativos”.

aportar desde mi experiencia y conocimiento para el bien de los vecinos y vecinas de mi comuna.

- ¿Con qué políticas que impulsa el gobierno local está en desacuerdo?

- Es importante reforzar el trabajo en el ámbito de la seguridad, puesto que si bien en el centro se han reforzado los contingentes de apoyo, el descontento en los barrios y poblaciones de la comuna en cuanto a la seguridad es fuerte de parte de los vecinos. ☹